

JOURNEE TECHNIQUE 2017

Cette année encore, les membres du club français des Huppé de Soultz se sont réunis le 23 septembre 2017 à l'étang de pêche d'Eckwersheim.

Une dizaine d'éleveurs étaient présents.

Les juges Jacky Grauss, Patrick Ostertag, et Thierry Ball nous ont fait l'honneur d'être parmi nous afin de répondre aux diverses questions qui ont pu leur être posées.

Divers points ont été abordés sur le type, la forme et sur le poids du pigeon qui a tendance à devenir trop lourd et dépasse largement les 750g (poids maxi dans le standard) surtout dans la variété rouge cendré.

Les couleurs et la génétique des couleurs nous ont également été expliqués.



Une partie de l'après midi a également été consacrée à un petit cours de toilettage.

L'assemblée générale s'étant déroulée dans une atmosphère bonne enfant, nous avons pu passer à table pour y déguster une tarte flambée de Richard Teterycz.

Un grand merci à Marc, à Gaëtan et son équipe pour l'organisation de cette journée technique, ainsi qu'à

Richard Teterycz.